RESUME

Le but de cette étude est de fournir un guide pour la modélisation des problemes roto-dynamiques
transitoires sous Ansys en utilisant son langage APDL. Ceci est pour préparer le terrain a
I’automatisation de la création de fichiers de commandes Ansys dans un environnement de
simulation par programmation en langages mixtes.

L’¢tude est constituée de trois chapitres. Aprés 1’introduction générale, le premier chapitre est
consacreé a une étude bibliographique sur la dynamique des rotors. Il est terminé par un bref exposé
des dates marquantes dans le développent du logiciel Ansys.

Le deuxiéme chapitre porte principalement sur le logiciel Ansys, et les commandes les plus
importantes dans la modélisation roto-dynamique.

Le troisieme chapitre est consacré aux applications types sélectionnées comme exemples guides
pour toute modélisation semblable.

Ce travail est terminé par une conclusion générale qui dégage les objectifs visés, les principaux
résultats obtenus ainsi que les perspectives importantes pouvant faire suite a ce travail.
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ABSTRACT

The purpose of this study is to provide a guide for modeling transient rotodynamic problems under
Ansys using its APDL language. This is to prepare the ground for automating the creation of Ansys
batch files in a mixed language programming simulation environment.

The study consists of three chapters. After the general introduction, the first chapter is devoted to
a bibliographic study on the dynamics of rotors. It concludes with a brief presentation of milestone
dates in the development of the Ansys software.

The second chapter focuses on the Ansys software, and the most important commands in
rotodynamic modeling.

The third chapter is devoted to the typical applications selected as guide examples for similar
modeling.

This work is completed by a general conclusion that identifies the objectives, the main results
obtained as well as the important perspectives that may follow this work.



